
評議員会報告
最終更新︓1996年10⽉08⽇

⽇時・場所
1996年10⽉4⽇・⽔沢市図書館

出席者
家、今井、⼤野、岡村、海部、古在、⼩平、笹尾（議⻑）、杉本、⼟佐、⽻部、半⽥、古屋、松⽥、松
本、観⼭、（尾中、渡邊、⽥中） （出席16名、委任状11名）

報告および議題

1. 林賞選考委員について 
理事⻑（杉本）より、5名が推薦された。選考委員が候補者にならないような規約上の考慮が必要であ
るとの指摘がなされた上で、承認された。

2. 内地留学⽣選考結果について 
庶務理事（⽥中）より、内地留学⽣選考委員会で上⽥昌良⽒が推薦されたとの報告があった。

3. 早川基⾦選考結果について 
庶務理事（⽥中）より、早川基⾦選考委員会で3名を決定したとの報告があった。

4. 総会議題他について
会計理事（尾中）より、平成7年度決算報告の議題について説明された。
庶務理事（渡邊）より、定款改訂の認可の現状、および細則の議論の現状が報告された。細則に
ついては、⽀部の存続について議論された。
理事⻑（杉本）より、第23回IAU京都総会についての説明を⾏うことが提案された。

庶務理事︓⽥中培⽣


